

GEFÄHRLICH

Man nehme DAS NICHT ÜBEL.
Eben dasjenige,
was niemand zugibt,
niemand hören will,
muß desto öfter wiederholt werden.

J.W. v. Goethe

Wissen IST Lichtjahre
von jeder Weisheit entfernt.

YEAH-sah-JA

Die
“Gefährlichkeit des Denkens“...

WAS – BITTE sehr –
SOLL DAS SEIN...?

HÄTTEN SIE’S GEWUSST?

Das pure Gift!
Mit welchem Experiment wollte ein schwedischer König die Gefährlichkeit des Kaffees beweisen?

Gustav III. (* 1746, 1792), König von Schweden, war derart von der Giftigkeit des Kaffees überzeugt, dass er dies zum Wohle seiner Untertanen auch beweisen wollte. Er setzte als Todesstrafe für einen Mörder fest, dass dieser jeden Tag eine Tasse Kaffee zu trinken habe, bis er davon zu Tode gekommen sei.

Ganz Wissenschaftler, schuf er auch noch eine Art Kontrollgruppe und begnadigte einen weiteren Mörder unter der Bedingung, dass dieser als Gegenbeweis jeden Tag eine Tasse Tee zu trinken habe.
Vor Ende der Untersuchung wurde der König allerdings ermordet.

Jahrzehnte später starb 83-jährig endlich einer der beiden Mörder:

Es war der Teetrinker!

(c) Bibliographisches Institut & F. A. Brockhaus AG, 2007

Da-:HERR...?

Ich...?

Bevorzuge „Die Philosophie“...

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)